

CRATÈRE SURFACES : 20 ANS DE CULTURE SUR BITUME À CÉLÉBRER DU 3 AU 7 JUILLET

En 20 ans, le festival des arts de la rue créé par la scène nationale alésienne est devenu un événement culturel de référence en Occitanie. 17 spectacles et 95 représentations sont au programme de cet anniversaire d'exception.

30 000 spectateurs sont attendus du 3 au 7 juillet pour se delecter devant les 17 spectacles (95 représentations) proposés dans 29 lieux différents sur Alès et Anduze.

Le vingtième anniversaire de Cratère Surfaces sera fêté avec deux grands moments qui feront date à Alès

Au programme de la 20^e

Tout d'abord, un focus sur les Pays-Bas : « *Ce pays soutient ses artistes et exporte beaucoup de spectacles. Nous découvrirons en exclusivité des créations particulièrement inventives* » se rejouit Denis Lafaurie, le directeur du festival. En effet, ces spectacles n'iront ni à Aurillac, ni à Chalon... Cinq compagnies sont programmées, dont une déambulation inspirée du roman Solaris, de Stanilav Lem, et une fanfare de heavy metal hilarante.

La crème des compagnies européennes

Toujours à l'international, 8 Songs est une compagnie regroupant des jongleurs virtuoses parmi les meilleurs du Royaume-Uni. Ils présenteront en huit chansons un panorama déjanté de l'histoire du rock.

Venue d'Espagne, la compagnie Deabru Beltzak présentera un spectacle pyrotechnique de percussions dans une procession mystérieuse et envoûtante.

Côté français, la Verrerie s'associe au Cratère pour présenter deux spectacles, dont *La Traversée*, par la Compagnie Basinga, et *Les Voyages*, de la troupe XY, avec vingt-quatre acrobates et voltigeurs en lévitation dans la ville.



24 acrobates et voltigeurs en lévitation dans la ville, avec la compagnie XY.



Pablo Urkiola

Venue d'Espagne, la compagnie Deabru Beltzak mettra le feu au festival.

Vos photos exposées sur le parvis du Cratère

Pour les 20 ans de la manifestation, le Cratère organise une grande expo photos amateurs : le public est convié à venir afficher ses clichés pris depuis vingt dans les rues d'Alès.

En parallèle, une exposition photos du journal Midi Libre sera également visible.

Deux événements spectaculaires pour les 20 ans

- **Vendredi 6 juillet**, la funambule Tatiana-Mosio Bongonba, de la Compagnie Basinga, revient sur Alès avec une performance spectaculaire : une traversée du Gardon à plus de 40 mètres de haut, entre le rocher de Rochebelle et les immeubles du quai Kilmarnock. Elle aura pour cela besoin de l'aide du public, car le câble sur lequel elle évoluera devra être maintenu au sol par 80 "cavalettis". Une centaine de musiciens accompagnera cette performance.
- **Samedi 7 juillet**, en partenariat avec la Ville d'Alès, la Compagnie Carabosse installera sur les berges du Gardon nouvellement ouvertes grâce à un escalier face à la place Péri, 300 mètres de jeux et spectacles pyrotechniques pour trois heures de représentation intenses en soirée.



La funambule Tatiana-Mosio Bongonba, à ne pas rater le 6 juillet au-dessus du Gardon.



La Compagnie Carabosse sera le second temps fort des 20 ans.

Plus d'infos

Adresse

Théâtre Le Cratère, Square Pablo Neruda, 30100 Alès

Téléphone

04 66 52 52 64

Courriel

info@lecratere.fr

Retrouvez l'intégralité du programme sur le site

www.cratere-surfaces.com

A lire aussi